

Pdte. Somoza Entregará Todo el Poder en 1981

MANAGUA, Feb. 26 (AP). El Pdte. Anastasio Somoza —ya familia ha gobernado Nicaragua con mano de hierro desde hace 42 años— prometió hoy públicamente que entregará todo el poder, cuando termine su presente mandato en 1981.

Somoza también prometió reformas políticas para permitir la

participación de todos los Partidos en las elecciones nicaragüenses y una investigación a cargo de un comité de ciudadanos notables del asesinato del Dr. Pedro Joaquín Chamorro, severo crítico del régimen somocista.

Durante años, sólo dos Partidos políticos han recibido autorización para participar en las elecciones, que los adversarios del Gobierno califican de fraudulentas.

Tanto el Partido Liberal Nacionalista de Somoza como el Conservador son organizaciones de derecha. Los grupos moderados de centro-izquierda como los democristianos no pueden par-

ticipar en los comicios, según las presentes leyes.

“Recuerdo a los nicaragüenses”, dijo en un discurso pronunciado ante una concentración de 80.000 seguidores del Partido Liberal Nacionalista, “que cumplire con la constitución y estaré en la Presidencia hasta 1981, fecha en que entregaré la Presidencia y me iré a mi casa y también me retiraré como Jefe Supremo de la Guardia Nacional, para beneficio del pueblo”.

Un acuerdo Constitucional negociado con la oposición

—Favor pase a la Pág. 11.

Esperan El Salvador Aumente la Exportación de Alimentos

NUEVA YORK, febrero 26 (AP). La América Latina es el área menos atribulada de un tercer mundo aquejado por el déficit crónico de alimentos, pero aún así, dos países de la región (Bolivia y Haití) integran el grupo de las naciones de menos recursos, cuya situación es más dramática.

Para 1990 faltarán de 120 a 145 millones de toneladas de alimentos básicos en los países con déficit de comida y economía de mercado en desarrollo, lo cual significa tres veces el déficit experimentado por esas mismas naciones en 1975, un año de relativamente buenas

cosechas, según revela un informe técnico que ha comenzado a circular en medios diplomáticos.

Las cifras hablan por sí solas, sostiene el documento, y determinan la urgencia de encarar rápidos aumentos de la producción de alimentos en los países de bajos ingresos, cuya población representa los dos tercios del total mundial.

Bolivia y Haití integran el grupo de las naciones más desfavorecidas, con ingresos por cabeza no superiores a los 300 dólares

—Favor pase a la Pág. 7.

53 Mueren al Chocar Tren con Camión en Argentina

BUENOS AIRES, febrero 26 (AP). La empresa estatal Ferrocarriles argentinos informó hoy que el saldo del accidente ferroviario de ayer en la Provincia de Santa Fe es de 53 muertos y 56 heridos.

Un convoy de pasajeros embistió a un camión en un paso a nivel sin barreras. Ferrocarriles argentinos culpó al conductor del camión, Rubén Franchini, de 28 años, de haber provocado el accidente al cruzar las vías sin

atender la señal fonoluminosa que funcionaba perfectamente.

Franchini, que resultó ileso, está detenido a disposición de la justicia.

El tren, procedente de Tucumán, a 1.400 kilómetros al norte, se dirigió a Buenos Aires con unos 2.000 pasajeros. La locomotora y varios vagones volcaron a causa del choque contra el acoplado del camión.

Los heridos y los demás pasa-

—Favor pase a la Pág. 19.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SE INICIAN ELECCIONES. Bogotá, febrero 26. Dos policías de Bogotá, uno con tambor y el otro con una corneta, marcan hoy el comienzo de la votación en Colombia.

Con Redoble de Tambores se Inician Comicios en Colombia

BOGOTÁ, febrero 26 (AP). Un redoble de tambores y un toque de trompeta pusieron hoy en marcha las elecciones nacionales legislativas en Colombia, en medio de una explosión de alegría y un ambiente de fiesta.

La votación comenzó lentamente a las 08.00 EST y se prolongó ocho horas hasta las 16.00 horas EST. Funcionaron 44.489 mesas de votación en más de seis mil puntos del país. El día fue soleado y caluroso en la mayor parte de

Colombia —incluso en Bogotá, de tradicional clima frío—, pues es la época del verano tropical en este país de 26 millones de habitantes.

Estaban habilitados para votar hoy 12.3 millones de hombres y mujeres mayores de 18 años, pero se anticipa una votación máxima de cinco millones. En Colombia el voto no es obligatorio y muchos ciudadanos son indiferentes al proceso electoral.

Millares de jóvenes y adultos con

—Favor pase a la Pág. 41.

Huelga General Amenaza a la Industria Textil de México

MEXICO D.F. 26 Feb. (AP). La industria textil mexicana corre el peligro de enfrentar una huelga general de sus cien mil trabajadores, que afectaría a unas 600 empresas en todo el país.

El peligro surgió luego de que el máximo dirigente del sector obrero organizado de México, Fidel Velásquez, pidiera ayer a los trabajadores que se preparen para una huelga.

La medida es en solidaridad con la huelga que sostienen desde hace quince días cerca de 22 mil trabajadores textiles. El paro afectará a más de 150 empresas del ramo de la seda y fibra sintéticas.

Los huelguistas demandan mejores salariales y revisión integral del contrato que rige a la industria textil.

Velásquez, Secretario General de la Confederación de Trabajadores de México “CTM”, precisó que la huelga no se ha solucionado por la transigencia de los empresarios.

En el caso de que el emplazamiento a huelga general de la industria textil, no sea suficiente presión para resolver el actual conflicto, afirmó el dirigente obrero, la “CTM” emplazará a huelga a todos sus gremios

Otra Semana de Discusiones Sobre Canal en Senado E.U.

WASHINGTON, febrero 26 (AP). El debate del Senado sobre los Tratados del Canal de Panamá avanza hacia otra semana de deliberaciones, sin que ninguno de los dos bandos está seguro de la victoria, aunque las perspectivas lucen más brillantes para la posición del Gobierno.

Una encuesta actualizada del Senado revela que 17 legisladores permanecen todavía no comprometidos sobre la cuestión. En sus votos está la clave de la ratificación de los tratados, que requerirá 67 votos si todos están presentes.

El Senador Demócrata Alan Cranston dice que hay 60 votos en favor de los Tratados.

Una encuesta de The Associated Press reveló conquistas para las fuerzas pro-tratados en las dos últimas semanas, con por lo menos 52 votos seguros o probables, mientras asigna al bando de los opositores los mismos 31 votos de consultas anteriores.

Generalmente se cree que la mayoría de los adversarios a los Tratados ya ha manifestado su posición y que si pesaran únicamente las lealtades políticas y los antecedentes volantes de los no comprometidos, la mayoría votaría definitivamente por el “sí”.

Este último grupo incluye a senadores como los demócratas

—Favor Pase a la Pág. 21.

Diario de Bolivia Publica Fotos de un OVNI

LA PAZ, febrero 26 (AP) La fotografía de un Objeto Volador No Identificado (OVNI) que muestra una especie de plato con una cúpula en la parte superior es publicada hoy en primera plana por “El Diario”, Decano de la prensa boliviana.

Dice que la exposición fue registrada en el cielo de esta capital, a 3.600 metros sobre el nivel del mar, hace una semana por un muchacho de 13 años, que tomaba vistas panorámicas de La Paz.

“La vista se imprimió en la película por casualidad, cuando el joven tomaba fo-

—Favor pase a la Pág. 66.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CHOCA CAMION CON TREN. Sa Pereyra, Argentina, febrero 26. Restos de un camión que chocó con un tren de pasajeros cerca de Sa Pereyra, Provincia de Santa Fe, Argentina. 53 personas murieron en el accidente.